



## ロータリーは 分かちあいの心

2007～2008年度  
国際ロータリーのテーマ  
ウィルフリッドJ.ウィルキンソン

会長／関野政人 幹事／山本讓二

DISTRICT 2510 JAPAN

# 留萌ロータリークラブ 会報

2007▶2008 WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ会長テーマ

みんなロータリーが好きだから  
出会いを創造し活性しよう

## プログラム

### ●本日

「一年をふりかえって」

会長 関野 政人 君

### 会員誕生日

6月20日 明澤 正樹

6月22日 森 俊二

### 結婚記念日

6月20日 佐藤 寛明

6月21日 森 幹雄

### ●次週予定

「最終夜間例会」 親睦活動委員会

### ご夫人誕生日

6月23日 齋藤 和子

### 特別慶祝(還暦)

6月20日 明澤 正樹

No. 2331

第46回 6月18日



前  
例  
会

会員総数……………47名  
出免会員……………3名  
欠席会員……………11名  
出席率……………75.55%

前  
々  
会

第43回 5月28日  
欠席会員……………15名  
メイクアップ……………8名  
修正出席率……………82.61%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F

## 📝 会長報告 ……………

○ 今年度の例会も今日の例会を抜いて、あと2回を残すだけとなりました。理事・役員の皆様、お役目無事終えられご苦労様でした。本年度残すところ20日間、クラブ会員のご協力で終えられそうです。心から感謝申し上げます。

- ・赤平 R C No.2312号～No.2314号
- ・芦別 R C No.2448号～No.2451号

## 👤 委員会報告 ……………

親睦活動委員会 田中委員長  
すでに皆様にはFAXにてお知らせいたしておりますが、今年度最終例会は夜間例会として奥様同伴の例会を開催いたします。場所は明澤会員のお店ダンケです。交通手段は会員の所をバスが回ります。FAXにて確認ください。

## 📄 幹事報告 ……………

1) 羽幌 R C より5月11日開催の第1グループ合同研修・交流会のDVDが届きました。

### 会報受領先

- ・羽幌 R C No.1402号～No.1406号
- ・砂川 R C No.1869号～No.1872号

 3分間情報.....

会員研修委員会 河部副委員長

「ロータリーの綱領とその遵守義務」その2

<1922年 □スアンゼルス大会>

ロータリーの目的は次の事項を奨励かつ育成するにある

1. すべての尊ぶべき事業の基礎として奉仕の理想
2. 実業および専門職業の道徳的基準を高めること
3. ロータリアンすべてがその個人、職業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること
4. 奉仕の機会として知り合いを広めること
5. あらゆる有用な職業は尊重されるべきであるという認識を深めること、そしてロータリアン各自が職業を通じて社会に奉仕するためにその職業を品位あらしめること
6. ロータリーの奉仕の理想に結ばれた実業人と専門職業人の世界的親交によって、理解、親善と国際間の平和を増進すること

これが現在の形の綱領になったのは、1935年のメキシコシティ大会からです。1951年に開催されたアトランティック・シティ大会において、国際ロータリーおよび標準ロータリークラブ定款が改正され、Objects of RotaryがObject of Rotaryと単数形に改められたことによって、従来の四ヶ条の「ロータリーの綱領」が一ヶ条の本文と四項目の付随条項となって、現在と全く同じ「ロータリーの綱領」に変更され、今日に至っています。

ロータリーの綱領

ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、育成することにある。

- 第1 奉仕の機会として知り合いを広めること。
- 第2 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。そし

てロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

- 第3 ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。
- 第4 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

なおロータリーの綱領を受諾し遵守することを条件にして、入会を認められるという定款上の規約は、定款が定められた当初から現在に至るまで変化することなく引き継がれています。

綱領の受諾と定款・細則の遵守

会員は、入会金と会費を支払うことによって、綱領の中に示されたロータリーの原則を受諾し、本クラブの定款・細則に従い、その規定を遵守し、これに拘束されることを受諾するものとする。そしてこれらの条件の下においてのみ、会員は、本クラブの特典を受けることができる。

各会員は、定款・細則の印刷物を受け取ったかどうかにかかわらず、定款・細則の条項に従うものとする。

 ニュニクスBOX.....

- ・会長エレクト退任いたします 齋藤会員
- ・副会長退任1年間ありがとうございました 対馬会員
- ・1年間大変ありがとうございました 皆様に支えられて何とか任務を終える事が出来そうです ありがとうございます 山本会員
- ・副幹事退任します 遠藤会員
- ・職業奉仕委員長退任します 鈴木会員
- ・国際奉仕委員長退任 1年間ありがとうございました 森(幹)会員
- ・会計退任します 渡邊会員
- ・SAA退任 1年間ありがとうございました 西谷(恭)会員
- ・会員研修委員長退任 澤田会員

- 例会運営委員長退任します 1年間ありがとうございました  
二ノ宮会員
- 会報、広報、資料管理委員長退任します  
笠原会員
- 田中先生よりDVDをいただきました  
越野会員
- 先週例会を欠席しました  
関野会長

前 回 1,075,500円  
今 回 73,000円  
累 計 1,148,500円



## プログラム・・・・・・・・・・

### 「理事役員・委員長退任挨拶」

(先週のつづき)

親睦活動委員長 田中委員長

早いもので、昨年7月に就任以来、一年が経とうとしております。

本日笑顔でこの退任あいさつをされる委員長さんが多い中、心から喜ばない一人が、親睦活動委員長と思います。それは今月25日の最終夜間例会があるからです。当日のお天気を今から心配しても仕方ありませんが、万一雨が降りましたら、親睦活動委員長の精進が悪かったと言う事で、どうかお許しいただきたいと思います。

留萌ロータリークラブも会員数の減少で、限られた人数の親睦活動委員と予算で努力してまいりました。出来ることなら、次年度への繰り越し金を1円でも多く、さらに創立50周年の積立金に、頭を悩ませている幹事さんに協力したいと、委員の皆様には知恵をお借りして、また労力奉仕で汗もかいて頂きました。

関野会長が会長エレクトの時に、「親睦活動委員長を」と言われ、内心困ったと思いましたが、8年前の私が会長の時に、関野会長さんには幹事をお願いしました。そのような事で、理事と親睦活動委員長に指名されたものと思います。留萌クラブに入会させて頂き、28年目ですが今回の委員長ほど自信のない、何をして良いか判らない委員長は有りませんでした。過去の委員長歴は入会5年目で出席、その後2～3年

おきに、情報・国際・プログラム・財団・新世代・会報と就任しました。しかし今年度は、行徳副委員長さんがその実力を発揮し、実質の親睦活動委員長となって下さいました。松村委員には奥様誕生日のケーキをお願いし、佐藤喜一会員には結婚記念日の果物を担当してもらいました。吉田会員には副SAAとの兼任で、色々とおアドバイスをいただきました。武井会員には、その笑顔でニコニコボックスの席に座っていただきました。会員が喜んで協力して下さいました。中会員の洞察力にはとてもかまいませんので、予算面で頼り切っておりました。私が予算をたてたら大幅な赤字になったことは間違いありません。原田会員には夜間例会の飲み物をお願いしましたが、少ない予算で、本当にご迷惑をおかけ致しました。入会2年目の申橋会員と新会員の久木会員、宮尾会員、再入会の奥会員にも、大変お世話になりました。最後に、SAAの西谷恭治会員に心からの感謝をして、退任の挨拶にいたします。『留萌クラブの皆様、ご協力本当に有り難うございました。』

今年度の分は、次年度の財団・米山で頑張ります。

例会運営委員会 二ノ宮委員長

今までのプログラム委員会と出席委員会の仕事を一本化して例会運営委員会としてスタートしましたが、発足して初めての委員会を1年間担当させていただきました。

委員会メンバー4名でスタートしましたが、年度途中で退会の方がいて平間副委員長、清水委員の3名で担当する事になりました。地区大会やIMなどの登録受付をしながら、プログラムのゲストを招待し、出席の取りまとめ報告をする事などもあり大変忙しい1年間でした。

出席委員会の仕事は平間副委員長にほとんど担当してもらい、年度別会員出席管理名簿まで作成していただき、会員一人ひとりの出席率を出して頂くという、大変な仕事やっただきました。また、何でも出来るオールマイティの清水委員に何でも困っている時にお願いして、1年間穴を開けることなく委員長を務めること

## 第45回 6月11日(水) 天候/曇

ができました。平間さん清水さんには心から感謝いたします。また会員皆様のご協力に心から感謝をして退任の挨拶とさせていただきます。

### 会場監督 西谷(恭)会場監督

暖かさもようやく戻ってきました今日この頃ですが、5月の低温により高い灯油をずいぶん使ってしまった。沿岸バスも高い燃料で苦勞しております。

さて、私もSAAの任期が今月で終ろうとしています。ロータリーに入会して4年になりますが、親睦委員会・SAAしかわかりません。この1年間は点鐘に遅れないようにと、そればかり考えておりました。移動例会は親睦委員会のご協力をいただき、何とか出来ました。また山本幹事には無理を言ってカセットデッキを買っていただき、あまり失敗もなく過ごせました。これ総て会員皆様のご協力の賜物と思っております。大変感謝いたしております。1年間ありがとうございました。最後になりましたが、各委員長に於かれましては、少ない予算ではありますが、当社の貸切バスをぜひ使っていただきたく、重ねてお願いします。まずは退任の挨拶といたします。

### 会計 渡邊会計

この1年間会員の皆様には色々のご指導とご協力をいただきありがとうございました。何とか無事に決算は出来る予定ではございますが、お手元に請求書がある方はなるべく早く提出していただきたく、ご協力お願いします。

一刻も早く人の金を預かるという不憫な境遇から脱したいと思っております。ご協力の程をよろしくお願いします。最後になりましたが、このように数字に弱い私を助けていただきました宮井副会計さん、そして非常にスムーズに引きついでいただいた松崎副会計さんに心より感謝を申し上げて、退任の挨拶といたします。

### 副幹事 遠藤副幹事

この1年間副幹事を勉強させていただきました。山本幹事のもと、たくさん勉強をし、また

楽をさせていただきました。ただ、今年に入り活動計画書づくりで忙しく、何名かの会員さんにご指導いただき、やっと落ち着いたところでです。

でも、これから活動計画書の校正業務が残っており、忙しくなります。とにかく次年度に向けて頑張りますので、皆様ご協力お願いします。

### 幹事 山本幹事

一昨年の年次総会にて指名を受け、一体どうなることやらと不安の中、昨年7月にスタートしましたが、何とかあと2回の例会で終了でございます。この間、会員皆様のご指導並びにご協力をいただき、大変感謝いたしております。また、理事会・クラブ協議会メンバーの皆様方には1年間本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。

振り返ってみますと、活動計画書の作成について予算並びに委員会構成が大変でしたが、それも大変良い思い出です。函館での地区大会は平間会員、西谷(恭)会員のご協力に感謝しております。韓国論山クラブ訪問については森会員また、アクシデントに対しましては田中先生に本当にお世話になりました。二ノ宮例会運営委員長には1年間のプログラム作成、心から感謝いたします。最後に1年間わがままな私の意見に1度も首を振らなかった関野会長、大変歯がゆい思いもされたと思いますが、あと残り僅かです。ご辛抱ください。関野会長のもとで仕事が出来たことに感謝し、言葉足りませんが幹事退任の挨拶と致します。

### 副会長 対馬副会長

留萌ロータリークラブ副会長の任を与えられ1年を終えようとしています。振り返って見ると、副会長として何をしたのか、あまり記憶がございません。前年幹事を終え、ほっとしている間に時間だけが過ぎ去った様です。副会長は次のポストが予定されていなければ、意外と居心地の良い立場かもしれません。副会長だけでいいのなら、このまま2～3年やっても良いと思います。その年の会長は、メンバーの協力を

もらい、1年の役割を終える時には充実感があると思います。しかし副会長の立場では終えたという気持ちはなく、これからの事を考えるとむしろ憂鬱感だけです。今の立場になって初めて、ロータリークラブの会員はそれぞれが、大事な役割を担っており、その力が結集されなければその使命を果たせないことを実感いたしました。

この1年間の思い出は、やはり函館での地区大会です。遠かっただけに印象深いのかもかもしれませんが、自分自身にとってこの1年は、ロータリーでの充電期間であったようですが、それ以外で色々な事があり、あわただしい1年でありました。皆様に感謝申し上げますと共に、居心地の良いクラブであることを願います。

会長エレクト 齋藤エレクト

会長エレクト退任というより、新たなスタートを間近に控え、大変緊張しております。1年間会長エレクトとして関野会長の下で勉強させていただきました。クラブ奉仕委員長でありながら、エレクトとしてロータリーの事はあまり覚えておらず、会員皆様には大変ご迷惑をお掛けしたのではと少し反省いたしております。

次年度会長として、今年度中に実務的な委員会構成、予算編成等をすべて遠藤副幹事にお任せいたしました事をお詫び申し上げます。さらに多くの先輩の皆様より、暖かい助言をいただき、この暖かい友情を感じながらそれを糧として、私の年度のテーマ「出席と参加、親睦と奉仕の意識を高め地域に奉仕を」を目指して頑張りたいと思います。

皆様のより一層のご協力をお願い申し上げ、退任の挨拶といたします。



❖ 越野俊興 会員 ❖

春の叙勲 瑞宝双光章受賞

とき：5月29日(木)午後6時30分 ところ：いちばんかん

